

QUEL GASPILLAGE AU COMITE DES FETES !

Au cours de vacances dans le Lot, j'ai visité le gouffre de Padirac. Aujourd'hui, on parle à nouveau du «trou de la Sécurité Sociale» mais au cours de l'assemblée générale du Comité des Fêtes, j'ai découvert son gouffre budgétaire.

En effet, avant chaque manifestation, le Comité des Fêtes a déjà prévu une perte...

Lorsque les comptes sont faits, ces pertes sont largement supérieures aux prévisions pour atteindre en septembre une somme ahurissante annoncée, par exemple, pour les Blues Brothers, déficit de plus de 9.000 € (soit de l'ordre de 65.000 F). Bien sûr, le conseil municipal majoritaire, dont certains conseillers sont membres de ce Comité, a ajouté des subventions qui vont combler une partie des déficits.

Lors de cette assemblée générale, le premier adjoint constate :

Christian DEPARIS

- il y a plus d'animations maintenant qu'avec l'ancien Comité des Fêtes,
- que ces manifestations sont en quelque sorte de la Culture",
- qu'il faut réfléchir ...

**Notre constat : + d'animations
= beaucoup + de perte ...**

Ma société paie une taxe professionnelle à Champagne et je paie, comme chaque Champenois, une taxe d'habitation.

Notre groupe souhaite avoir accès aux comptes du Comité des Fêtes (demande déjà formulée auprès de Monsieur le Maire suivi d'une réponse négative), le Comité des Fêtes étant une association loi 1901.

La nouvelle équipe du Comité des Fêtes devraient s'inquiéter de ces pertes et chercher à connaître les goûts des Champenois !

Et où sont les ordinateurs prévus pour les écoles.

Conseiller municipal

NOUVEAU LOOK POUR LES TALUS DE LA VOIE FERRÉE.

Champagne sur Seine est marquée par la voie ferrée qui la traverse de part en part. Souvent en surplomb, elle offre à la vue des badauds des talus jadis enherbés. Depuis cet été, par le biais d'un chantier d'insertion, ces talus ont été recouverts d'une bâche sombre. Ils sont prêts pour recevoir des plantes.

Pourquoi ne pas profiter du 25 novembre pour entreprendre une action de sensibilisation sur l'environnement, les arbres et les buissons dans nos écoles ?

Cette action, en plusieurs temps, consisterait à faire intervenir un animateur en classe (du CP au CM2) qui, sous le vocable de la découverte, ferait de la pédagogie. Ensuite, les enfants seraient invités à aller, par classes, planter «leur» arbre et «leurs» buissons qui auront comme ambition d'embellir la commune. Au printemps, les classes pourraient, avec leurs professeurs, voir les bourgeons se développer et ainsi poursuivre l'enseignement.

Intérêt non négligeable dans l'opération : vous pouvez être assuré qu'il n'y aura pas de vandalisme sur les plantes ainsi mises en terre, ni par ceux qui leur ont donné la vie, ni par leurs grands frères.

Pour l'avoir déjà organisé ailleurs. Je sais qu'il suffit d'un seul ingrédient pour que cette initiative fonctionne : de la volonté de la part des responsables politiques.

Alors, rendez-vous le 25 novembre prochain ?

Christophe SAVARD
Groupe «Radical et Humaniste»

LES TRAVAUX ROUTE DES MORTUAILLES

Suite à la réunion du Conseil Municipal du 20 juin 2002, je voudrais apporter une information sur les travaux réalisés dans le continu de la route des Mortuailles : les deux chicanes réalisées en septembre 2000. En effet, les personnes qui ont fait la brocante des Chaillots doivent s'en souvenir, comme les riverains. Une étude a été faite en 1997 par la Commission Voirie, mais la ville de Vernou – La Celle n'était pas d'accord sur le principe. Ce n'est qu'en 1998 – 1999, que la ville de Vernou – La Celle s'est manifestée pour réaliser ces travaux de voirie, à l'occasion d'un contrat triennal de Voirie. C'est la ville voisine qui a été maître d'ouvrage des travaux, et non pas Champagne sur Seine, comme certaines personnes le croyaient.

Champagne sur Seine a participé aux travaux des chicanes, comme prévu, réalisés sur le terrain de la ville.

Dominique BESSEMOULIN

Le city-foot – «si belle et inutile»

Voilà encore un exemple d'incompétence. Bien sur, l'aire de jeux existe et elle est belle. Mais c'est aussi une construction inutile pour simplement jouer au basket et au foot. Il est possible de jouer à d'autres activités mais qui va s'en occuper ? De plus, cet élément présente un risque potentiel pour nos enfants. Les photos montrent que l'on peut grimper sur la structure et tomber d'une hauteur non négligeable. Aucune caméra de sécurité reliée au gardien du gymnase ne lui permet d'intervenir en cas de DANGER.



Des jeux mis à disposition des jeunes sans être terminés.

C'est là tout le problème : une structure conçue pour accueillir des jeunes, laissés sous la responsabilité de leurs parents. Mais il était quand même moins grave de tomber sur un terrain en goudron que du haut de cette structure.

Pourquoi agir sans réfléchir ? Pourquoi tenter les jeunes face à ce déficit d'escalader ? Un seul accident suffit à gâcher une vie. Notre rôle c'est plutôt de la rendre meilleure pour tous. Plus de sécurité, un animateur présent aux heures de forte fréquentation, un accès limité pour des nuits calmes et paisibles pour les riverains. Voilà nos propositions.



Restes de sable non utilisés.

Être élus c'est penser au bien de tous, faciliter la vie en collectivité et non de générer des problèmes.

Gwénael BONNEVILLE

Groupe « Pour valoriser et mieux vivre à Champagne »